

# Warum jeder Tag Frauentag sein sollte!

Anlässlich des diesjährigen Internationalen Frauentags am 8. März möchte ich einmal mehr die oft ungeschene, aber unverzichtbare Leistung von uns Frauen in unserer Gesellschaft, in unseren Familien und unserer Arbeitswelt vor den Vorhang holen.

Frauen jeden Alters leisten wertvolle Beiträge, ohne die unsere Gesellschaft nicht funktionieren würde. Deshalb ist es inakzeptabel, dass wir oft nicht die entsprechende Anerkennung und Unterstützung erhalten, die wir verdienen. Trotz bedeutender Fortschritte sind Frauen bedauerlicherweise noch immer nicht gleichgestellt. Tage wie der Equal Care Day, Equal Pay Day und Equal Pension Day zeigen die fortwährende Benachteiligung von Frauen in traurigen Zahlen auf.

Ich setze mich seit über 30 Jahren für Maßnahmen ein, die die finanzielle Unabhängigkeit von Frauen stärken und Altersarmut vorbeugen. Mein Engagement gilt einem umfassenden Ansatz, der nicht nur ausreichende Kinderbetreuung und eine faire Aufteilung der Care-Arbeit umfasst, sondern auch das automatische Pensionssplitting, sowie Initiativen für mehr Lohntransparenz und -gerechtigkeit beinhaltet. Dabei ist es mir auch immer besonders wichtig, auf die Bedeutung von Aufklärung und Information hinzuweisen. Es ist entscheidend, dass jede Frau über die weitreichenden finanziellen Folgen von Teilzeitarbeit aufgeklärt ist und versteht, wie sie für Geschlechtergerechtigkeit kämpfen kann.

Der Ruf nach Gleichberechtigung darf sich deshalb nicht auf den 8. März beschränken und Gleichberechtigung beginnt auch nicht erst bei der Einkommensgleichheit, sondern erfordert unser tägliches Engagement in allen Lebensbereichen. Obwohl die Politik den gesetzlichen Rahmen vorgeben kann, müssen wir Gleichberechtigung im Familienverbund, in der Erziehung, am Arbeitsplatz, in der Werbung, den Medien und im öffentlichen Leben aktiv leben. Nur durch einen umfassenden Ansatz können wir echte Gleichberechtigung erreichen, angefangen von Einkommensgleichheit bis zu Pensionsgleichheit!

Deshalb appelliere ich an alle Frauen, egal ob jung oder alt: Seien Sie sich Ihrer Rolle und Ihres Einflusses bewusst. Und auch an alle Männer richtet sich mein Appell, Teil dieser wichtigen Veränderung zu sein. Zusammen können wir den Weg für zukünftige Generationen ebnen und eine Gesellschaft schaffen, in der Geschlechtergerechtigkeit nicht nur ein Ideal, sondern gelebte Realität ist!